



A
Box
box



B
Tablar
shelf board



C
Fuß *
foot *

* je nach Regallänge: x 4 bzw. x 6
* depending on length of shelf board: x 4 or x 6

1. Die Füße C von unten an ein Tablar B aufstecken.
2. Vor dem weiteren Aufbau das Tablar B waagrecht ausrichten.
Die Füße lassen sich durch Drehen in der Höhe variieren. Um das Verstellen zu erleichtern, kann ein Schraubenschlüssel verwendet werden (siehe Detail **a**).
3. Die Boxen A nach Belieben auf den Tablar B anordnen. Dabei sind vier unterschiedliche Ausrichtungen der Boxen möglich.
Hierfür die Boxen waagrecht bzw. senkrecht drehen und an der gewünschten Position in die Schlitzte der Tablare einstecken.
Abschließend ein Tablar aufsetzen.

1. Attach feet C from below onto a shelf board B.
2. Before proceeding with the assembly, adjust shelf board B horizontally.
The feet may be turned to adjust their height. To facilitate the adjustment a screw wrench can be used (see detail **a**).
3. Arrange boxes A on shelf boards B as desired. There are four possible box alignments.
For this, turn the boxes horizontally or vertically and insert the slits into the shelf boards at the desired position.
Finally fit a shelf board.

